

Tornado über der Pfizer-Fabrik
Was ist wirklich geschehen?
Athena Swaruu informiert

Autor
Cosmic Agency
Gosia
veröffentlicht
31.07.2023

Original Text: <https://www.swaruu.org/transcripts/pfizer-factory-tornado-what-really-happened-athena-swaruu-informs>

Original Video <https://odysee.com/@CosmicAgency:c/Tornado-Warehouse-Urmah:e?r=CyyGaNWyLtpycjfLV2H1RfbUn8cZjSjN>

Übersetztes Video (Deutsch): <https://odysee.com/@Ofaatu:a/PfizerTornado:7?r=CyyGaNWyLtpycjfLV2H1RfbUn8cZjSjN>

Ursprünglich auf Spanisch - Juli 2023

Swaruu X (Athena): Hast du von dem Tornado gehört, der eine Impfstofffabrik von Pfizer verwüstet hat, die sie jetzt als einfaches Lagerhaus bezeichnen, obwohl sie beides war? Er wurde provoziert. Niemand wurde verletzt, nur das Gebäude wurde beschädigt.

Robert: Die Föderation?

Swaruu X (Athena): Obwohl das, was du siehst, technisch gesehen ein Angriff der Urmah ist. Die Raumkatzen beanspruchen den Angriff für sich, der mit dem Traktorstrahl durchgeführt wurde. Technisch gesehen die Galaktische Föderation, denn die Urmah sind die Galaktische Föderation.

Wenn man jedoch genauer betrachtet, was geschehen ist, ist die Föderation sehr verärgert über das Eingreifen der Urmah, weil sie die Oberste Direktive umgangen haben, denn die lautet, nicht einzugreifen. Aber seit wann kann man einer Katze Befehle erteilen? Erst recht nicht, wenn es sich um viele Katzen mit 300 Kilo Panzerung und Raumschiffen handelt.

Robert: War es ein Schiff oder mehrere Schiffe?

Swaruu X (Athena): Es war das Flaggschiff Urmah Avyon-one, mit einem Traktorstrahl, der die Schwerkraft kontrolliert. Es wird mit einem Tornado verwechselt, aber das war es nicht, es waren keine Winde.

Wir waren das nicht, wir sind nur Verbündete und Freunde der 300 kg schweren Katzen des Nachbarschiffs Avyon-one.

Robert: Und sind die Urmah immer noch in der Nähe der Toleka?

Swaruu X (Athena): Sehr nahe, wir fliegen hier im Tandem, fast Seite an Seite und manchmal im niedrigen Orbit Seite an Seite ja.

Die Katzen haben das Pfizer-Lagerhaus mit dem Traktorstrahl verwüstet und dabei Tausende von Impfstoffen zerstört. Die Urmah sagten, dass sie wussten, dass dort etwas entwickelt oder gelagert wurde, das die zweite Phase der Plandemie auslösen würde, und sie hielten es für angebracht, es mit dem Traktorstrahl zu zerstören.

Gosia: Wow. Und wie geht die Föderation damit um?

Swaruu X (Athena): Die Föderation ist sehr wütend auf die Urmah, weil sie mit dieser direkten Intervention die Oberste Direktive verletzt haben.

Gosia: Und was sagen die offiziellen Medien genau?

Swaruu X (Athena): Die offiziellen Medien sagen, dass es ein seltener Tornado war. Aber Tornados treffen nicht nur ein Gebäude und verschwinden wieder, denn es wurde niemand verletzt und keine angrenzenden Gebäude wurden berührt.

Gosia: Was sagen die Urmahs selbst? Wollen sie, dass dies weitergegeben wird?

Swaruu X (Athena): Es ist ihnen egal, ob es geteilt wird oder nicht, die Ansprüche der Föderation spielen für sie keine Rolle. Sie sind unnachgiebig und halten sich an ihre eigenen Pläne und Lebensweisen. Katzen machen ihre eigenen Regeln. Sie sind Katzen, was erwartest du?!!

Robert: Die Urmah haben dich vorher nicht informiert, um zu sehen, was du denkst?

Swaruu X (Athena): Wir haben es in den Nachrichten vom CIC gesehen. Wir wussten, dass das ein Traktorstrahl war, weil wir ihn erkennen. Die Brücke der Toleka meldete einen Traktorstrahl oder kontrollierte Schwerkraft, der von dem Katzenschiff Avyon-one abgeschossen wurde. Daraufhin hat sich die Föderation bei uns beschwert, weil wir das Ereignis nicht gemeldet und die unverantwortliche Aktion der Katzen verhindert haben.

Robert: Jetzt gibt es hier nur noch ein Urmah-Schiff ?Entspricht dieses Schiff der Toleka?

Swaruu X (Athena): Es gibt hier nur ein großes Mutterschiff, die Avyon-one, von dem weitere kleine Schiffe starten. Die Avyon-one ist etwas größer als die Toleka, aber es ist vergleichbar. Das Avyon-one Schiff entspricht der Toleka, ja. Es ist das Flaggschiff der Urmah-Flotte.

Robert: Soweit ich das sehe, haben die Urmah ihr eigenes CIC.

Swaruu X (Athena): Ja, sie haben ihr eigenes CIC, ein eigenes Netzwerk und einen eigenen Geheimdienst.

Robert: Und wen vertreten die Urmah? Du vertrittst Alcyone und wen vertreten die Urmah?

Swaruu X (Athena): Die Urmah repräsentieren den Rat von Avyon (daher hat das

Schiff seinen Namen), die Feline Galaktische Konföderation, die so groß ist, dass sie selbst der Galaktischen Föderation Konkurrenz macht.

Robert: Wow, das habe ich nicht gewusst. Und jeder im Rat von Avyon ist eine Katze?

Swaruu X (Athena: Sie alle sind Katzen. Verschiedene Rassen, aber alle katzenartig. Sie leben auf Lyra. Sie sind sehr produktiv.

Gosia: Aber zu welchem Zweck haben sie das genau zerstört?

Swaruu X (Athena: Ich weiß nicht, was sie vorhaben. Sie haben es einfach gesehen und beschlossen, es zu zerstören, solange sie noch können. Manchmal planen sie nicht so weit im Voraus. Sie haben uns nur gesagt, dass es ein Lagerhaus mit Tausenden von COVID-Impfstoffen war, dass sie diese jedoch für Phase 2 der Pandemie verwenden wollen und dass es dort, anders als offiziell behauptet, Labore gibt, in denen sie weitere Anti-COVID-Impfstoffe entwickeln.

Übersetzung:

Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: <https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/>
Deutsch synchronisierte Videos auf den OFAATU-Kanälen:

☆ YouTube: <https://www.youtube.com/@ofaatu>

☆ zensierte Videos auf Odyssee : <https://odysee.com/@ofaatu>